



PAN reconocería a Gustavo de Hoyos como una opción seria para 2024

En el PAN impulsarían una candidatura como la del empresario Gustavo de Hoyos en caso de que su propuesta generará atracción, tanto en su militancia, como entre sus aliados de la coalición "Va por México", el PRI y PRD.

Se dice que aunque existen "favoritos" que ya se están posicionando entre las preferencias panistas, como son Santiago Creel y Lilly Téllez, se dice que tanto legisladores blanquiazules como en el CEN del partido, están a favor de escuchar a un candidato que no venga de las filas del PAN.



La cúpula del PAN quiere dejar en claro que habrá una competencia justa para elegir al candidato para 2024, y que Gustavo de Hoyos bien podría posicionarse como una opción seria entre la oposición.

<https://politico.mx/pan-reconoceria-a-gustavo-de-hoyos-como-una-opcion-seria-para-2024>